

del actual tesorero general de la nación.

«Izaguirre desde sus tiernos años se hizo notable por la tetricidad de su carácter serio y reservado. Nada mas lógico: al exhalar su primer vagido, la pobreza lo recibió en su regazo de nieve: las lágrimas de los infortunados autores de su ser, humedecieron quizá la humildad de sus pañales; creció entre las privaciones; y triste, sin distracción, sin caricias, sintióse aislado en ese círculo de fierro con que el desdén de la sociedad estrangula la infancia del que viene á la tierra desprovisto de bienes de fortuna.

«El mundo establece una diferencia inalterable entre las clases acomodadas y las indigentes. Para el hijo del rico hay flores, luz, obsequios, adulaciones; para el hijo del pobre hay abrojos, sombra, harapos é indiferencia. Vicente de Paul tiene pocos imitadores, y doloroso es decirlo, en eso que se llama la buena sociedad, es más mimado el falderillo molesto de una rica que el angelico nifio de una madre pobre.»

Aquí entra lo bueno:

«En un organismo debiendo, esas primeras dolorosas impresiones, suman los caracteres desperos y sombríos que acompañan hasta la reja aun cuando la fortuna llegue á sonreir al que nació desheredado.»

«Izaguirre es la confirmación de esta verdad. &c. &c.»

Si fuera cierto lo que el autor dice, si una ley inviolable de la naturaleza impeliere al que nació desheredado, si ver desorentés y malcriado, nosotros viviríamos en la estrech, porque constantemente estaríamos vomitando injurias contra todo el mundo y echando trapos á diestra y siniestra.

D. Manuelito es así..... como todos lo ven, porque natural y figura, hasta la sepultura, y porque el que es barcigón, aunque lo fajen.

EL GENERAL ARCE

Ha traído una colección curiosísima de pericos de Australia.

El Pájaro Verde ni caso ha hecho de sus tocayos, porque más celebra las colecciones de jesuitas que están llegando constantemente de Europa; es mucho más afecto á los zopilotes, que á sus compatriotas de Australia.

EL GOBIERNO

Ha concedido al jóven D. Pablo Velasco, una pension para que marche al extranjero á hacer un estudio minucioso y se perfeccione en la enseñanza de los sordo-mudos.

Traslado á los que dicen que el señor Lerdo no hace nada.

ALARMA.

Muy justa es la que ha entrado en toda la gente, por la noticia de que en el Rastro están matando á las reses cuando las ven con los primeros síntomas de la epizootia, y luego surten los expendios con esa carne epizoótizada, si riesgo de que nos epizooteemos todos y cargue Gestas con nosotros.

Aunque suponemos que hay mucha de borrego en esto, siempre rogamos al ilustre ayuntamiento, que redoble su vigilancia en el Rastro, para que no maten á un solo animal dañado, cuya carne no la de ser muy saludable para el que se la coma.

ABUSO.

Hace mucho tiempo que varias personas se están quejando con nosotros de que en todas ó en la mayor parte de las tiendas de abarrotes, sisas en los efectos, dos onzas por libra y dos libras en arroba.

Que averigüe esto el ayuntamiento, y ponga el remedio.

EL SR. D. JOSE M. IGLESIAS.

Las elecciones verificadas para presidente de la Suprema Corte en Yucatan, dieron este resultado:

Primer Distrito. Sr. Iglesias	42	vs.	
Segundo idem	"	43	"
Tercero idem	"	43	"
Cuarto idem	"	43	"
Quinto idem	"	43	"
Sexto idem	"	20	"
Séptimo idem	"	51	"
Octavo idem	"	33	"

Total..... 318 vs.

Nuestro candidato tiene la mayoría absoluta de votos, y no se verifican aun elecciones en varios distritos en donde goza también de mucha popularidad; así es, que el Sr. Iglesias será el poseedor de ese apetecido sillón que ha traído preocupados á más de tres.

COLEGIO MILITAR.

Bajo este título y en el número 64 de nuestro colega el *Rey de Ambos Mundos*, hemos visto un párrafo que solo la mordacidad y la calumnia pueden haberlo sugerido.

En él se ocupa el autor, de impugnar gratuitamente al director de ese establecimiento, censurando el estado en que se halla, y asentando un sin número de inexactitudes; tales como haberse pasado en él una visita de inspección y de la cual quedara descontento el señor general Alvarez; que los alimentos son malos, que hay carencia de útiles,... y quién sabe cuántas otras inventivas. Sepa el artillista (porque debe ignorarlo) que en ninguna otra época se ha visto en el estado que hoy, de mejora; el citado planítel. Nosotros que lo hemos visitado, no creemos tales chismes, y si acusemos no sea tan ligero el autor del párrafo en creer lo que le oyeron malos intencionados.

El señor Quintana, digno director del colegio referido, es la persona mas á propósito que puede tener al frente, y por ser tan honrado como laborioso, está muy alto para que le muerdan los falsofilos.

PUNTO FINAL.

Siendo extraño si la mesura y decencia que debe usarse en la prensa, el lenguaje adoptado por *Sr. Baltazar para combatirlos*, é importando muy poco al público las polémicas personales de que ningún prevecho saca, nos proponemos no contestar ni una palabra mas al periódico citado, aunque siga, como hasta aquí, dirigiéndonos los insultos que más le agraden.

NO HEMOS RECIBIDO

La parte literaria del *Rey de Ambos Mundos* ni la del *Federalista*.

No se les podría perdonar, hermanos.

EPIZOOTIA.

Dicen que los que trajeron esta plaga á la Republica, son los trecientos jesuitas que han venido.

Que en lo sucesivo haya veterinos en los puertos de México, para que reconozcan á esos inmigrantes.

Por los artilleros sin firma, J. Romo.